

443. 5 fév. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte de la visite du président du Board of Trade britannique; craint qu'on blâme Ottawa de l'échec des négociations anglo-américaines..... 573
444. 18 fév. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Affirme que le nouvel accord commercial anglo-canadien n'est pas préjudiciable aux intérêts des États-Unis..... 577
445. 18 fév. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que ses entretiens avec le secrétaire d'État et le secrétaire adjoint donnent à entendre qu'Ottawa pourrait faciliter un accord anglo-américain..... 583
446. 27 fév. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis.* Soutient que les préférences tarifaires consenties au Canada par Londres ne sont pas injustes à l'égard des États-Unis..... 586
447. 2 avril *Le secrétaire d'État des États-Unis au Premier ministre.* Voit dans un commerce plus libre un préventif à la guerre 588
448. 22 avril *Le ministre des États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* S'inquiète de certaines augmentations des préférences tarifaires britanniques 589

1938

449. 14 mars *Mémemorandum.* Problèmes que posent les négociations britanniques et canadiennes avec Washington..... 591
450. 17 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Proteste contre le sort fait au bois de construction canadien dans la loi adoptée par la Chambre des Représentants..... 593
451. 18 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Signale que certaines hausses des tarifs adoptées par le Chambre des Représentants sont contraires à l'esprit des négociations en cours..... 594
452. 30 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Prie le Roi d'accorder les pleins pouvoirs au Premier ministre pour signer le nouvel accord avec Washington..... 595

443. Feb. 5 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports on visit by President of British Board of Trade; fears Britain will blame Canada for failure of United Kingdom-United States trade negotiations..... 573
444. Feb. 18 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Asserts new Canada-United Kingdom Trade Agreement is not unfair to United States interests..... 577
445. Feb. 18 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Describes conversations with Secretary and Assistant Secretary of State intimating Canada could assist conclusion of United Kingdom-United States trade agreement 583
446. Feb. 27 *Under-Secretary of State for External Affairs to United States Minister.* Maintains that Canadian tariff advantages in Britain not unfair to United States..... 586
447. Apr. 2 *United States Secretary of State to Prime Minister.* Stresses that freer trade can help prevent war..... 588
448. Apr. 22 *United States Minister to Under-Secretary of State for External Affairs.* Expresses concern over certain increases in British tariff advantages..... 589

1938

449. Mar. 14 *Memorandum.* Discusses problems arising from Canadian and British trade negotiations with United States..... 591
450. Mar. 17 *Minister in United States to United States Secretary of State.* Protests treatment of Canadian lumber in Bill passed by House of Representatives..... 593
451. Mar. 18 *Minister in United States to United States Secretary of State.* Points out certain tariff increases passed by House of Representatives contrary to spirit of trade negotiations with Canada..... 594
452. Apr. 30 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests the King grant Full Power to Prime Minister to sign new Trade Agreement with United States..... 595